



SEMINARIO FUNDAMENTOS DE ECOGRAFÍA ABDOMINAL

18 ENERO 2020 - SALAMANCA

Organiza: IV Vocalía de AVEPA

Horario: 16.00h a 20.30h

Sede: Colegio Oficial de Veterinarios de Salamanca

Ponente: PABLO GOMEZ OCHOA



Licenciado en 2000 en la Universidad de Zaragoza y Doctor en 2004 por la misma Universidad. Durante la tesis doctoral secuencio la prolactina canina e inventó y describió el uso de la domperidona como tratamiento y profiláctico frente a la leishmaniosis canina, que le valieron un premio nacional de investigación y el premio internacional 3M en avances significativos en medicina. Ha publicado más de una treintena de artículos internacionales, así como numerosos artículos de divulgación y comunicaciones a congresos nacionales e internacionales. En el campo de la ecografía ha realizado estancias en hospitales de medicina humana, además de en el Animal Health Trust. En el 2006 fue profesor invitado en las Universidades de Ohio State y en Kansas State. En el 2010 ha sido profesor visitante en el servicio de cardiología de la Ohio State University y en la Università di Sassari en Italia. En este campo ha realizado avances significativos con el desarrollo de una prueba de contraste para el diagnóstico de las derivaciones portosistémicas y la aplicación de los índices semicuantitativos Doppler en los linfonodos abdominales. Ha sido ponente en más de 100 cursos y congresos nacionales e internacionales, y ha publicado el primer libro con realidad aumentada en medicina veterinaria,

traducido al inglés y al japonés. En la actualidad es Profesor Titular a tiempo parcial de la Universidad de Zaragoza y desde 2012 trabaja en Vetoclock, servicio de telediagnóstico y formación. En 2018 dirige VetCorner, el primer centro en el mundo de ecografía y radiofrecuencia

Temario:

- I. Cómo configurar mi equipo.
Artefactos: como utilizarlos para mejorar nuestra ecografía y evitar laparotomías innecesarias.
- II. Ecografía en decúbito lateral. Principales ventanas acústicas (vejiga, bazo, marcadores vasculares)
- III. Ecografía del Aparato Digestivo
Características ecográficas y cómo evitar los errores más frecuentes.
Patologías frecuentes (Diferenciación de un íleo paralítico de una obstrucción, enfermedad inflamatoria intestinal, colitis), Diagnóstico diferencial de ascitis.
Patología hepática.
Protocolo descarte de metástasis abdominales.
¿Cómo diferenciar un hematoma de una masa abdominal?
Linfonodos Abdominales.
- IV. Patologías más frecuentes en Sistema Reproductivo.
Pio/hemo/mucometra/Hiperplasia endometrial quística. Diagnóstico de gestación. Estimación fecha parto.
Prostatitis vs hiperplasia benigna vs neoplasia prostática.
Quistes, Abscesos y nódulos testiculares.
- V. Casos Clínicos

Cuotas:

Socios de AVEPA y Colegiados Salamanca: 20€

No Socio de AVEPA: 45€

Inscripciones* y Forma de Pago:

Socios de AVEPA, Colegiados Salamanca y No Socios de AVEPA: Remitir formulario de inscripción por email secre@avepa.org

Colegiados Salamanca y No Socios de AVEPA: El pago se efectuará mediante transferencia bancaria a la cuenta corriente del Banco Sabadell Atlántico ES93 0081 0025 2700 0123 3128, es obligatorio remitir por e-mail secre@avepa.org copia de la transferencia bancaria junto con el formulario de inscripción para no socios (disponible en la web de AVEPA) indicando la referencia **20-001. ES NECESARIO REALIZAR EL PAGO ANTES DE LA REALIZACIÓN DEL CURSO.**

*La inscripción previa al seminario es **OBLIGATORIA**, tanto para socios como para no socios. Plazas limitadas al aforo de la sala, en caso de no poder asistir se ruega anular la inscripción con antelación para que la plaza pueda ser ocupada por otro compañero.

En caso de estar inscrito y no acudir al mismo sin haber avisado antes, tiene una **penalización de 30€** por asistencia no justificada.

La asistencia a este curso es personal e intransferible. No está permitida la asistencia al curso en nombre de un socio de AVEPA.

Los organizadores del curso podrán solicitar una identificación a los asistentes al curso.